

BEHIND YOUR FOOD

IN PERSON & LIVESTREAM EVENT

26 OCTOBER 2023



#LSF2023

**Thomas Uthayakumar
Directeur des Programmes et du Plaidoyer,
Fondation pour la Nature et l'Homme (FNH)**

Spécialiste des enjeux de durabilité des systèmes alimentaires, il a notamment travaillé sur les prospectives agricoles, la lutte contre la déforestation importée et les performances économiques et sociales de l'agroécologie. En rejoignant la FNH, il dirige désormais les Programmes Agriculture & Alimentation, Mobilité et Biodiversité de la Fondation et coordonne le plaidoyer. Son expertise s'est forgée dans les milieux de la recherche, des institutions internationales, du secteur industriel et des ONG.

Specialist in the sustainability of food systems, he has worked in particular on agricultural forecasts, the fight against imported deforestation and the economic and social performance of agro-ecology. On joining the FNH, he now heads the Foundation's Agriculture & Food, Mobility and Biodiversity Programmes and coordinates advocacy. He has built up his expertise in research, international institutions, industry and NGOs.